

M. William A. Dymond, né à Toronto (Ontario), est nommé ambassadeur auprès de la République fédérative du Brésil.

M. Dymond (B.A., Université de Toronto, 1966; M.A., Université de Toronto, 1967), est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a été en poste à l'étranger, à Genève et à Bruxelles où, de 1979 à 1983, il était ministre-conseiller et chef adjoint de la Mission canadienne auprès des Communautés européennes. Depuis 1987, il a été ministre-conseiller (commercial) à Washington. À Ottawa, M. Dymond a été directeur à la Direction de la Communauté européenne, principal conseiller et coordinateur du Groupe de travail Canada-États-Unis sur le commerce et principal conseiller au Bureau des négociations commerciales. Il est marié à Patricia Mary, et le couple a deux enfants. Il remplace M. William L. Clarke.

M^{me} Lucie Geneviève Edwards, née à Ottawa (Ontario), est nommée Haut-commissaire auprès de la République du Kenya et représentante permanente auprès du Centre des Nations Unies pour les établissements humains (HABITAT) et du Programme des Nations Unies pour l'environnement (PNUE), à Nairobi.

M^{me} Edwards (B.A. avec mention, spécialisation histoire, Trent University de Peterborough, 1976; M.A.P., Kennedy School of Government, Université Harvard, 1984, Cambridge, Mass.) est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1976. Elle a été en poste à l'étranger, à Tel-Aviv et Pretoria. À Ottawa, M^{me} Edwards a travaillé aux Directions de la Politique commerciale, des Relations économiques avec les pays en développement et du Moyen-Orient. De 1984 à 1986, elle était directrice adjointe de la Direction de la gestion des ressources et en 1989, elle était directrice de la Direction des communications au Canada. De 1989 à 1992, M^{me} Edwards présidait le Groupe de travail - Afrique australe, et tout dernièrement, elle était directrice de la Direction des relations avec le Moyen-Orient. Elle est mariée à Thomas Roach. Elle remplace M. Lawrence A. H. Smith.

M. Paul Heinbecker, né à Kitchener (Ontario), est nommé ambassadeur auprès de la République fédérale d'Allemagne.

M. Heinbecker (B.A. avec mention, Sir Wilfrid Laurier University, Waterloo, Ontario, 1965) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a été en poste à l'étranger, à Ankara, Stockholm et Paris (Organisation de coopération et de